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Но это зависит от того, на что вы смотрите. Что вы видите, когда вы 
смотрите? Запомните, вы можете видеть Его только тогда, когда вы 

смотрите на Него через Слово. Вы не можете смотреть на Него через 
какой-то учебник. Вы не можете смотреть на Него через какое-то 
вероучение. Вы увидите двух или трёх богов, и всякое другое, в тех 
вероучениях. Но смотрите на Него через Слово, и вы увидите, что Он 
“Эммануил, ‘Бог, ставший плотью среди нас’.” Он сказал: “Я — Бог, и, 
кроме Меня, нет никаких других”. Он — Бог. 
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В одном месте Иисус сказал, что Слово есть Семя (Луки 8:11). И 

каждое семя принесёт по роду своему (Быт. 1:12). И теперь, если 

Христиане, дети Божьи, дети Царства стали Семенем Божьим, 

тогда они должны быть Словом Божьим, Словом Божьим, 

проявленным в том веке, в котором они живут, для проявленного 

Семени того века (Матф. 13:37-39). В начале Бог дал Своё Слово, и 
каждый век имел своё Семя, своё время, свои обетования. 

Вот, на поле действия вышел Ной, и он был Семенем Божьим, 
Словом Божьим на тот век (Быт. 6:9). 

Когда пришёл Моисей, он не мог прийти с посланием Ноя; оно не 
сработало бы, потому что в то время он был Семенем Божьим (Исход 

3). 
Затем, когда пришёл Христос, Он не мог прийти с эпохой Ноя или 

Моисея; это было Его время, чтобы дева зачала и родила Сына, и Он 
будет Мессией (Ис. 7:14, 11:1-5). 

Так вот, мы прожили период Лютера, период Веслея (период 
методистов), все эти периоды, и пятидесятнический период, и каждому 

периоду давалось обетование Слова. И люди того периода, которые 

проявляют это обетованное Слово, являются Семенем того 
периода, согласно того, что Иисус вот здесь сказал: “Они — дети 
Царства”. Верно. Проявление Святого Духа, действующего через 
Его детей и есть Семя Царства того периода. 
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Так вот, мы сегодня являемся всего лишь отображением Его 

атрибутов. Сначала Он даже не был Богом, Богом, мы просто назвали 
бы Его Вечным Существом. Он не был Богом, потому что 
слово…английское слово Бог означает “объект поклонения”, а тогда 
ещё не было никого, некому было поклоняться Ему. Поэтому Он был 
Вечным Существом, главным Источником всего разумного. И в этом 

В ожидании исполнения обетований 

Божьих на наше время    



Источнике всего разумного не было ни атома, ни молекулы — ничего; 
нигде не было ни света, ни звезды, ни луны, ничего такого. Бог, 
Которого мы знаем как Бога, великий Дух, Который является Вечным, 
никогда не имел начала, никогда не имел конца — был Он. И в Нём 

были атрибуты: это были атрибуты Бога, ещё у Него были 

атрибуты Отца, атрибуты Сына, атрибуты Спасителя, атрибуты 
Исцелителя. В Нём были все эти атрибуты. И вот всё то, что с тех пор 
раскрывалось, является всего лишь проявлением Его атрибутов. 

Под словом “атрибуты” я подразумеваю Его мысли. А слово — 

это выраженная мысль. И тогда это было у Него в мыслях. И когда 
Он сказал: “Да будет”, — так и стало. “Да будет”, — и стало так (Быт. 

1:3). Итак, запомните, вы, Христиане, являлись Его мыслями ещё 

до появления мира. И вы являетесь проявлением Его мыслей. Ещё 

до появления мира вы были во Христе, в Боге, в самом начале (Еф. 

1:3-6; 2 Тим. 1:9-10). Значит, вы являетесь Его подданными. И всё 

это вместе составляет Самого Бога, Который материализуется и 

становится осязаемым, чтобы Его можно было потрогать, увидеть 

и так далее. И вот Кто такой Бог — всё это вместе взятое. 
 
Бог Сам Себе Истолкователь. Ему не нужно, чтобы кто-то 

истолковывал Его. Он Сам Себя истолковывает. Кто такой человек, 
чтобы истолковать Бога? Бог Сам Себя истолковывает. 

 
Мы видим, что в начале, когда Бог сказал: “Да будет свет”, — и 

стал свет, это и было истолкованием. Когда Бог что-нибудь говорил и 

это проявлялось, это и было Божьим истолкованием того, что Его 
Слово истинно. Понимаете? Когда Он сказал: “Да будет свет”, — до 
существования света сначала это было в Его мыслях. Когда Он сказал: 
“Да будет свет”, — на небе появился свет, это и есть истолкование 
(Быт. 1:3-5). Никому не нужно это истолковывать, потому что Бог так 

сказал и стало так. Когда Бог говорит и это проявляется, это и есть 
истолкование Его Слова. Почему люди не могут этого понять? 
Почему люди этого не понимают? 

 
Когда Бог даёт обещание, и Бог говорит… В начале, в Бытие Он 

распределил Своё Слово на все периоды, которые Оно будет 

проходить от начала до конца. И на протяжении этих периодов 

церковный мир традициями и прочим всё это привёл в 
неразбериху, и на протяжении всего Ветхого Завета и Нового Бог 
всегда посылает пророков. А к пророку приходит Слово Господне 

(Амос 3:7; Матф. 23:34). И как это происходит? — Проявляется 

Слово Божье. Божье проявление показывает, правда это или 
неправда. Никто не должен Его истолковывать, Слово Само Себя 
истолковывает. Бог это обещал, и так оно и произошло. 

 



Что толку говорить об Этом ещё что-нибудь? Какой грешный 
человек захотел бы утверждать (когда Бог дал обещание и Бог его 
исполняет), что это истолкование неверное? Это Сам Бог 
истолковывает Самого Себя, даёт истолкование. Ему не нужно, чтобы 

кто-то истолковывал Его, Он Сам Себя истолковывает, проявляя 

то, что Он обещал совершить. 

О-о, вот бы только церкви увидеть это и увидеть обетования, 
предназначенные для каждого периода! Во все другие века Бог 
посылал (даже на протяжении Семи Периодов Церкви) и проявлял всё, 
что Он обещал совершить. Всё, ничего не осталось не исполнившимся. 
Точно! Он исполнил всё, что обещал совершить. 
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Сегодня богом этого мира, которому поклоняются в сегодняшнем 

мире, является сатана. А люди и не знают, что поклоняются сатане (2 

Фес. 2:3-4), но это сатана, выдающий себя за церковь, видите, как 

церковь. Они поклоняются сатане, думая, что они поклоняются Богу 
через церковь, но именно таким образом сатана это и сделал (Марка 

7:7-13). 
“Ах, — вы скажете, — но подожди-ка минутку; мы проповедуем 

Слово”. 
Взгляните сюда в мой отрывок, который прочли. Сатана-то и был 

как раз тем, кто первым проповедовал Еве Слово: “Бог сказал” (Быт. 

3:1-5).  
Это подтолковывание той части Писания, которая относится к 

определённому дню. Он даст вам узнать, что всё, что Иисус делал, 

было совершенным. Он даст вам узнать, что всё, что делал Моисей, 

было совершенным. Но если ты возьмёшь обетования, которые 

Они дали на этот день, тогда — Это относилось к другой эпохе. Всё, 

что ему нужно сделать, это заставить людей поверить Этому вот 
таким образом, вот и всё. Ибо: “Ты не можешь ни отнять одного 
Слова от Этого, ни добавить одно слово к Этому”. Но он вот это и 
делает. 

Это обольщение сегодняшней церкви! Видите, “сын погибели”, 
дьявол. “Сын погибели”, дьявол. Тогда, люди поклоняются сатане в эти 
времена, думая, что они поклоняются Богу. Но они поклоняются ему 

через вероучение; созданные людьми деноминации и вероучения 

привели людей к такому величайшему обману, которого мир ещё 

не знал. Сколько бы Слово Божье, обетованное для этого дня, ни 

было проповедано и подтверждено, они всё равно не поверят 

Этому. Они Этому не поверят. 

Но почему же? Интересно знать, почему. Почему же нет; почему 
они не поверят Этому? Когда Бог сказал, что Он совершит некоторые 
вещи, и Он совершает это, а они всё равно отворачиваются и уходят от 
этого прочь. Точно как Ева знала: что сказал Бог, то Бог и сделает; но 

она отвернулась от этого, чтобы послушать, что тот ей скажет. 



Просто запомните: и в другие периоды, это всегда было таким же 
образом. В каждом периоде, всегда было так, что сатана старается 

извратить то Слово, которое для них, заставляя их смотреть на 

какой-то другой век. 
Так вот, он начал с религиозного обмана в Эдеме, и с тех пор так и 

продолжает, не воздвигая какую-то группу коммунистов. 
Там был религиозный обман, с самого начала в Эдеме, и с тех 

пор так и было. Во времена Адама это был обман. Во времена Ноя это 
был обман. Во времена Иисуса было то же самое. И теперь то же самое, 
таким же самым образом — религиозное обольщение! 
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Обратиться к Слову, увидеть, что Слово обещает на этот день, 

увидеть, каким должен быть Свет этого дня. О-о, церковь, обратись 
к Слову, вернись к Слову, нажми на нужную кнопку, перестань 
нажимать на всякие включатели электрического освещения, 
искусственного, сделанного человеком. Обратитесь к Его Слову и 

узрите обетование этого дня. А потом узрите, что это за обетование, 

и наблюдайте за его удостоверением. Когда оно доказано, тогда вы 
знаете, в Свете вы или нет. Смотрите, каково обетование. 

Лично я хочу увидеть, что обещано на этот день. Я хочу знать, 
каков Свет этого часа, чтобы мне знать, как ходить в Нём. Я хочу 

знать, где я живу, в каком я периоде, какой отрезок пути я уже 

прошёл. 
Как Павел сказал, я могу снова процитировать: “Забывая всё то, что 

в прошлом, я теперь стремлюсь к цели, к вышнему званию” (Фил. 3:13-

14), к полному отождествлению, когда всё время вольётся в Вечность, 
когда придёт Иисус. 
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Если мы знаем Слово Божье, мы знаем, где мы живём. Мы 

знаем час, в который мы живём. Мы знаем, что ждёт впереди. Мы 
видим, что мы прошли. И Книга Божья — это откровение Иисуса 
Христа, Его дела на протяжении эпох и до самой Книги Откровения, а 
затем Его грядущие обетования. Так что все Его обетования 

истинны. Бог не может говорить Слово, не утверждая Его. Каждое 

сказанное Им Слово должно исполниться. 
[6]
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